

INAUGURATION DU CIMETIÈRE D'HONNEUR

29 août 1916

Ainsi donc ils reposent ici, Amis et Ennemis, tous réunis dans un même cimetière d'honneur et attendent de nous l'égale piété qu'exige la mort. C'est en même temps pour nous une consolante pensée de savoir que cette même piété leur est acquise pour jamais de la part de la population française. C'est avec cette bienfaisante considération que nous voulons confier et remettre à perpétuité le cimetière d'honneur à la Ville du Cateau. J'espère et je suis certain que le conseil municipal de la Ville rassemblé ici garantira l'entretien du cimetière faisant ainsi preuve de piété envers les Héros qui y sont inhumés.

*Extrait du discours du major Von Helldorf lors de
l'inauguration du Cimetière d'honneur
Cité dans les délibérations du Conseil municipal*

29 août 1916